

かめっ子だより No. 146

令和7年12月3日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

一人ひとりが輝いていた！ 最高の音楽会 part II

インフルエンザが全国的に、また八尾市内においても猛威をふるい、市内の小学校でも学級・学年閉鎖が続出している状況の中、ついに本校でも、6年生において5組と4組が学級閉鎖となってしまいました。音楽会前の貴重な時期で練習もままならない状況でしたが、一抹の不安も何のその、見事にその壁を乗り越え、本番にしっかりと合わせてくれました。

27日(木)の6時間目、音楽会【6年生の部】がありました。たくさんの保護者の皆様にお越しいただき盛大に開催することができました。子どもたちと観客が一体となった音楽会となりました。当日は、温かい拍手を送っていただき、誠にありがとうございました。

たくさんの観客の前で、子どもたちもかなり緊張していたと思いますが、リハーサル以上の演奏と歌声を響かせてくれました。夏休み明けから少しずつ練習を頑張ってきた子どもたちにとっても、自分たちの練習の成果をしっかりと実感できる最高の音楽会になったこと思います。

6年生にとっては、小学校生活最後の音楽会でした。また、演奏だけではなく、会場準備に後片付け、当日の進行など、音楽会運営上のさまざまな役割も担ってくれました。大変だったと思いますが、自分たちの演奏に加え、音楽会開催に伴う「表」に見えない部分を経験することで、またひとつ人間として学び、成長してくれたことでしょう。

